

Comité #Poder Judicial de Ética celebra primera sesión

El nuevo equipo de trabajo tendrá como propósito generar un nuevo código general y vigilar el cumplimiento de todas las normativas al interior del PJJ

INDIGOSTAFF

El Poder Judicial de la Federación (PJJ) instaló este lunes 26 de junio, el Comité de Ética Conjunto, conformado por el ministro Javier Laynez Potisek, en representación de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN); la consejera Eva Verónica de Gyvés Zárate, por parte del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), y la magistrada Janine Otálora Malassis, del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Entre los objetivos principales del nuevo equipo de trabajo se encuentran proyectos ambiciosos como la elaboración de un único código de ética general para el Poder Judicial de la

Federación. Un compendio que tenga como objetivo homologar las prácticas en los organismos derivados.

Asimismo, los integrantes buscarán mejores mecanismos para la vigilancia de su implementación en todos los ámbitos, apegados desde su origen a las normativas establecidas por el Sistema Nacional Anticorrupción.

Sobre la implementación del nuevo Comité de Ética, el PJJ expresó a través de un comunicado que se buscará desde la primera sesión de este lunes el desarrollo de mejores prácticas y principios en materia de integridad judicial.

En el marco de la reunión, los integrantes dieron espacio para definir el calendario de trabajo del Comité para este año conforme a sus objetivos. Un planteamiento inicial del que no se especificaron fechas ni frecuencias.

No obstante, se determinó nombrar por unanimidad a Santiago J. Vázquez Camacho, como su Secretario Técnico, mientras que como enlaces quedaron designados Víctor Manuel García Alcázar por parte del ministro Javier Laynez Potisek; César Eduardo Fontes Astorga, por parte de la consejera Eva Verónica de Gyvés Zárate, y José Manuel Ruiz Ramírez por parte de la magistrada Janine Otálora Malassis.

En la primera sesión ordinaria de este nuevo Comité estuvo presente la ministra presidenta de la SCJN, Norma Lucía Piña Hernández, quien también funge como titular del Consejo de la Judicatura Federal.



